



Pourquoi un site sur la paroisse de Soyaux Vallée de l'Echelle existe-il ?

Un chrétien isolé est un chrétien en danger, et bien, c'est la même problématique pour une paroisse. Soyons visible au sein de notre ville, au sein de notre dio16 (Diocèse charentais). Ne restons pas cachés dans la forêt de l'anonymat. Ce confort ne doit pas nous endormir et soyons fiers d'être chrétien. Pouvoir nous retrouver comme des frères et sœurs faisant partie d'une même communauté est une chance incroyable.

Ce confort ne doit pas nous ralentir pour proclamer d'être Chrétien, et, de cette paroisse. Alors sortons de notre timidité et montrons-nous.

Soyons fiers d'être de cette paroisse autour de St Joseph Artisan. Ce Joseph qui a construit la maison de sa famille, avec Marie. Ils ont élevé cet enfant Divin, tout en restant dans l'ombre. Joseph a accompagné, soutenu et aimé Jésus. A notre tour, soyons les serviteurs de cette paroisse aux neuf clochers : Soyaux (2), Bouëx, Dignac, Dirac, Garat, Sers, Torsac, Vouzan. Ne restons pas cacher, affirmons notre foi, notre confiance et nos espoirs dans la main de Dieu.

Pourquoi ce désir d'écrire et cet engagement pour ce site ?

Xavier :

Nous sommes nombreux à travailler pour la paroisse, chacun de son côté, avec peu ou pas de lien entre nous. Mais il est intéressant de faire connaître le travail de chacun, d'être « au jus », de se tenir au courant de nos activités respectives, d'informer le public des différentes dates et lieux de messes en compléments de la feuille d'annonce mensuelle, et de notre secrétariat si précieux. Un lien pour nous informer, pour transmettre à l'autre, pour raconter nos activités, pour montrer que notre paroisse baptise, qu'elle catéchise, qu'elle vit, qu'elle vibre, qu'elle s'amuse, qu'elle soutient les familles en Deuils.

Pour mener à bien ce service, je demande l'aide à un serviteur invisible, une personne que l'on ne voit pas ou peu au sein de la paroisse. Une personne qui connaît le poids des mots, et qui est au service du deuil. Merci à toi Anne-Florence de te joindre à cette équipe pour tisser un lien entre nous tous.

Anne-Florence :

Vous allez rire, mais je suis une véritable "Quiche" avec un ordinateur. Ainsi, lorsque Xavier m'a proposé de faire équipe avec lui. Je me suis dit : « Anne-Flo. ne recule pas, Xavier est "fort" là où tu es « faible ». Cependant ton parcours de vie t'a enrichi et tu as développé « des talents » ; à toi aujourd'hui d'apporter ta pierre à ta Paroisse.
ENSEMBLE ON PEUT BEAUCOUP.

9 clochers de VDL